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Einstimmung 

Das aktuelle Zeitgeschehen der letzten 20 Jahre zeigt uns in aller 
Deutlichkeit, dass sich die Welt in einer intensiven Entwicklungsphase 
befindet, in der große Veränderungen geschehen, die unser 
bisheriges altes Weltbild langsam aber sicher auf den Kopf stellen.  

Die zahlreichen Naturkatastrophen und die von Menschenhand 
geschaffenen Zerstörungen können kaum mehr übersehen werden.  

Weltuntergangsprophezeiungen aus den verschiedensten 
Strömungen mischen sich ebenso in das Alltagsleben, wie die 
tagtäglichen Meldungen der Medien, die kaum noch von 
irgendjemand aufgenommen werden können.  

Ebenso gibt es in dieser Zeit der Informationsüberflutung zahlreiche 
mediale Botschaften, die aber nicht immer aus lichtvollen Quellen 
stammen und für zusätzliche Verwirrung und Verunsicherung sorgen.  

Die Menschheit ist in dieser Zeit in eine Zerreißprobe eingespannt, 
zwischen dem alten Weltbild, das bis vor kurzem noch Gültigkeit 
hatte und den vielen neuen Gedankenimpulsen einer neuen 
Generation des freien Geistes.  

Das alte bietet keine Sicherheit und keine Möglichkeit für geistiges 
Wachstum. Das neue ist noch viel zu fremd und unstabil als das man 
darauf vertrauen könnte. Spinnerei oder erneutes geistiges 
Sektierertum lauert auf dem Weg.  

Die eigene Unsicherheit seiner inneren Stimme zu vertrauen 
verschlimmert die Situation, in der man eigentlich Hilfe und 
Orientierung bräuchte. Und doch, der einzige Ausweg um wirklich in 



Freiheit und Selbstbestimmung und ohne Angst in dieser Zeit leben 
zu können, führt uns nach innen, zu unserem Meister.  

Auf der Suche nach Wahrheit und dem Sinn des Lebens kommen wir 
irgendwann einmal auf den Punkt, um unsere Wurzeln unsere 
Herkunft zu finden.  

Wenn wir dann an dieser Quelle angelangt sind, glücklich endlich 
Gott und uns selbst gefunden zu haben, wartet erneut eine große 
Aufgabe auf uns. Nämlich darauf zu achten, dass wir diesen 
Quellanschluss nicht wieder verlieren.  

Gerade in dieser Zeit, in der so viele Menschen aufgewühlt sind, und 
sich hilfesuchend und oft auch anklagend gegen ihn richten, wird ein 
neues Verständnis um Gott gefordert.  

Zumindest für viele, die den alten Religionen angehörten. Denn 
wieder einmal herrscht, oder sagen wir, noch immer herrscht Krieg 
auf diesem Planeten, in einer brisanten Form, in der der religiöse 
Aspekt nicht unwesentlich ist.  

Wieder einmal brausen fundamentalistische Strömungen auf, alte 
Wunden beginnen wieder zu schmerzen und viele sind geneigt zu 
glauben, die einzige Heilung dieser Wunden wäre der Kampf, die 
Rache.  

Es bezeugt, dass viele Menschen aus der Vergangenheit nichts 
gelernt haben, und anstatt einen Entwicklungsschritt zu machen, 
eher reagieren als wären sie noch in einer unterentwickelten Phase 
der Menschheitsgeschichte.  

Doch scheinbar ist dieser Teil der Menschheit tatsächlich noch in 
einem sehr unbewussten Abschnitt ihrer Seelenentwicklung, wo sie 
solche Erfahrungen noch durchleben müssen.  



Andere, weiter entwickelte Geistwesen können dies aus einer 
höheren Perspektive betrachten und in großem Mitgefühl sowohl für 
die Opfer als auch für die Täter, ihre Verbundenheit zeigen.  

Wieder einmal besteht die Möglichkeit den Kampf gegen das Böse 
von der äußeren Bühne nach innen zu verlegen und das Bewusstsein 
zu erneuern.  
Das Böse in seinem Innersten, alle negativen Gedanken und Gefühle 
zu bemeistern ist die Herausforderung der Zeit und zugleich 
Weichenstellung für jedes einzelne Individuum.  

Kaum ein Seelenwesen wird in seiner Entwicklung voranschreiten, 
wenn es noch negative bewertende Gedanken in seinem 
Reisegepäck mit trägt.  
Hier sind die karmischen Zöllner unbestechlich, denn das Gesetz von 
Ursache und Wirkung wird die Ernte selbst bestimmen.  

Möge der Leser auch diese Schriften kritisch prüfen und nur das für 
sich herausnehmen, dass seiner Entwicklung dienlich ist und möge er 
beim Lesen auf die Stimme in seinem Herzen lauschen! 

Landau i. d. Pfalz ! 



Das neue Zeitalter 

Das neue Zeitalter, von dem bei Euch immer die Rede ist und 
worüber es Uneinigkeit gibt, ob es nun schon begonnen hat oder 
nicht, ist in Wahrheit ein Bewusstseinszustand.  

Es ist eine Angelegenheit der geistigen Reife die Dinge zu erkennen 
wie sie sind und sich nicht ein Bild zu machen, damit es bestimmten 
Anforderungen gerecht wird.  

Hinter die sichtbaren physischen Erscheinungen zu blicken, in jene 
Dimension, die Ihr auch den transzendenten Bereich nennt, ist im 
Grunde genommen schon immer möglich gewesen und eure 
Geschichte belegt dies auch, dass es immer Menschen gab, denen 
dies möglich war.  

Es stimmt, dass sich Euer Planet Erde und alle darauf befindlichen 
Lebewesen, in einer außergewöhnlichen Entwicklungsphase befinden.  

Damit verbunden, findet eine Beschleunigung Eurer individuellen 
Seelenentwicklung statt. Es ist quasi eine Intensivausbildung, die Ihr 
jetzt erlebt, wozu Ihr in der Vergangenheit viele Inkarnationen 
durchwandern musstet, um solche Lernprozesse zu erleben.  

Durch die Intensität des Erlebens, erscheint Euch dieser Prozess neu, 
doch in Wirklichkeit ist er das nicht. Die Evolution der 
Seelenentfaltung beruht auf ewig wirkenden spirituellen Gesetzen, 
die sich nicht verändern.  

Wohl verändern sich die Ereignisse, da die dahinterliegende 
Grundfrequenz, oder anders ausgedrückt die Qualität der Zeit, wie 
Ihr dies auch nennt, sich permanent wandelt. 



Dies wirkt somit in Euren Alltag hinein, in Eure Aufgaben und 
Herausforderungen. Ihr seid deswegen auch in Eurer Wachsamkeit 
aufgefordert, genauer diese ablaufenden individuellen, wie 
kollektiven Prozesse zu beobachten.  

Damit Ihr daraus die für Euch notwendigen Erkenntnisse gewinnen 
könnt. Daher ist es für Euch nicht wichtig in die Zukunft zu blicken, 
denn das Neue Zeitalter beginnt jetzt, hier in diesem Moment, in 
diesem Augenblick, da Ihr Eure Aufmerksamkeit auf Eure innere 
Mitte, Euer Herzzentrum richtet.  

Es ist nicht nur eine Angelegenheit der linearen Zeit, dass sich ein 
neues Zeitalter entfaltet, dass erscheint nur eurem Verstand so.  

Es ist ein Bewusstseinsprozess, der sich aus dem Inneren heraus 
bildet und Euch zu neuen Einsichten bringt, die Euer Denken und 
Handeln verändern.  

Werden Eure Taten aus dem Herzen heraus geboren, so seid Ihr 
Mitgestalter dieser neuen Zeit.  
Euer Bewusstsein und Eure Handlungen sind die Grundlage für die 
Welt der Erscheinungen. Nicht nur auf der physischen Ebene, 
sondern vor allem auf der geistigen Ebene, haben diese von euch 
hervorgebrachten Herzensenergien Wirkung.  

So werden die dichten, schweren oft lieblosen Strömungen, die euch 
und euren Planeten umgeben dadurch verwandelt. Das neue Zeitalter 
beginnt in Eurem Herzen und nicht außerhalb von Euch selbst. 
Erinnert euch immer daran, und richtet Eure Aufmerksamkeit auf 
Eure Herzensmitte, dann seid Ihr Mitgestalter einer neuen Welt, die 
sich dann auch im Außen zeigen wird.  

Das Paradies von dem in Eurer Sprache oft die Rede ist, ist keine 
äußere Erscheinung, sondern vorerst, und dies soll hier nochmals in 
aller Deutlichkeit zum Ausdruck kommen, ein Bewusstseinszustand.  



Solange Ihr noch im alten Denken des Trennens und des Wertens 
verweilt, werdet Ihr das Paradies in Euch nicht erkennen. Erst wenn 
Frieden eingekehrt ist, der durch Vergebung erreicht wird, werdet Ihr 
das Tor zum Paradies wahrnehmen.  

In dieses Paradies hinein zu gehen und drinnen zu bleiben, mit Eurer 
ganzen Aufmerksamkeit, das ist die Arbeit die Ihr tun müsst.  

Aber dafür werdet Ihr auch all das erfahren, worüber Ihr schon in 
zahlreichen Büchern gelesen habt. Ihr werdet es erleben, wie es ist, 
wenn sich der Himmel auf Erden verwirklicht hat.  

Dann hat das neue Zeitalter für Euch begonnen und dann ist es 
keine Frage eines Datums, dann werdet Ihr mit absoluter Sicherheit 
davon berührt werden, von dieser neuen Qualität des Goldenen 
Zeitalters.  

Das Tor in dieses neue Zeitalter ist euer Herzzentrum, das Ihr öffnen 
müsst um hinein zu gehen, in die Freiheit und grenzenlose Liebe. Übt 
euch in Eurer Mitte zu zentrieren, damit Ihr dieses Tor immer öfter, 
immer weiter öffnen könnt.  

Viele von Euch verharren in der Hoffnung, dass es in einigen Jahren, 
wenn das Neue Zeitalter begonnen hat, besser ist. Wir sagen Euch, 
wenn Ihr nicht Eure Herzenstür öffnet, dann werdet Ihr nie das Neue 
Zeitalter erleben.  

Ihr werdet vielleicht draußen große Veränderungen wahrnehmen, 
aber es wird so sein, als würde Euch das alles nicht berühren. An 
Euch selbst werden die Lebensfreude und die Liebe vorübergehen.  

Ihr werdet dann vielleicht noch immer darauf warten, dass das Neue 
Zeitalter nun auch zu Euch kommen mag, in Wirklichkeit ist es aber 
längst da, nur Ihr könnt es nicht erkennen.  



Nochmals, Euer Herz ist das Tor, wodurch Euer Bewusstsein 
erweitert wird und damit all das erfahren werden kann, was Ihr von 
dem Neuen Zeitalter schon einmal gehört oder gelesen habt. Es 
genügt nicht nur davon zu wissen, dass es ein neues Zeitalter geben 
wird in dem bestimmte Dinge anders sein werden.  

Ihr müsst auch Eure Erfahrungen und Eure Erkenntnisse in den 
Alltag integrieren. Wenn Ihr nicht dazu beitragt, Eure Erkenntnisse 
dem anderen mitzuteilen, wie sollten sich dann neue Einsichten 
verbreiten.  

Ihr helft somit auch all Jenen, die in ihrer Entwicklung noch nicht so 
weit fortgeschritten sind, dass sie aus dem Inneren heraus zu 
höheren Einsichten kommen. Eure Zeit braucht und das ist ganz 
wesentlich, wieder die Kommunikation von Seele zu Seele.  
Ihr habt zwar großartige Errungenschaften auf dem Gebiet der 
Telekommunikation, so dass es kein Problem mehr ist, einen 
Menschen auf der anderen Seite des Erdballes zu erreichen, doch 
wie ist es mit Eurem Nächsten, der dicht an Euch vorübergeht.  

Könnt Ihr da die Kommunikation ebenso schnell herstellen. Es geht 
nicht nur darum, dass Ihr Euch über neue technische oder andere 
Erfindungen austauscht. Eure spirituelle Kommunikation sollte belebt 
werden, damit sich die Herzöffnung beschleunigt.  

Den Anderen in seinem Erwachen zu fördern und auf seinem Weg zu 
unterstützen das ist ein wesentlicher Teil Eurer Aufgabe, damit sich 
diese Herzensqualität auch wirklich sichtbar im Außen manifestieren 
kann. Viele unter Euch haben Schwierigkeiten Kontakt zu finden und 
fühlen sich sehr einsam im Innersten. Geht ihnen einen Schritt 
entgegen, damit auch Sie die Möglichkeit haben sich zu öffnen, denn 
jede Seele möchte sich mitteilen und braucht die Anteilnahme des 
Anderen.  



Viele von Euch denken, jeder hat den freien Willen sich für ein Leben 
nach seiner Vorstellung zu entscheiden. Das ist auch richtig, doch Ihr 
erkennt damit nur eine Seite und überseht dabei, dass sich manche 
in einer Situation befinden, in der sie Hilfe brauchen würden, doch 
nicht den Mut haben, darum zu bitten.  

Auch wenn damit eine Lernerfahrung für Diejenigen verbunden ist, 
so liegt es an Euch, eine Tür zu öffnen. Manchmal erfordert es mehr 
Aufmerksamkeit, genauer auf eine Situation zu schauen, um 
herauszufinden wie sie wirklich ist.  

An der Oberfläche kann man sich täuschen und die Dinge erscheinen 
anders als sie in Wirklichkeit sind. Das Neue Zeitalter wird Euch von 
all den Illusionen befreien, die Ihr vielleicht noch insgeheim mit Euch 
trägt.  

Jeder wird mit seiner Realität konfrontiert, die er sich selbst 
geschaffen hat. Ihr werdet zur Einsicht gelangen, dass ihr die 
Schöpfer Eures Lebens, und selbst dafür verantwortlich seid.  

Doch diese Einsicht ist nur Vorbedingung für einen intensiveren 
Bewusstseinsprozess, der dann noch vor Euch auf dem Weg liegt. Ihr 
werdet erkennen, dass enorme Fähigkeiten in Euch schlummern, die 
nur darauf warten, von Euch ins Leben gerufen zu werden.  

Was auf Euch wartet, wenn Ihr durch das Tor Eures Herzens geht, ist 
so überwältigend, dass ihr Euch das jetzt nicht vorstellen könnt.  

Es ist empfehlenswert damit zu beginnen, wenn Ihr noch nicht damit 
begonnen habt, all die unwichtigen Dinge hinter Euch zu lassen, die 
Eure spirituelle Entwicklung behindern.  

Ihr habt die freie Wahl, Euer Leben so zu gestalten, dass Ihr das 
Paradies auf Erden wieder erleben könnt. Doch dafür müssen viele 
kleine Tode gestorben werden, vor allem in Eurem Bewusstsein. 



Macht in Eurem Bewusstsein eine Großreinigung von all dem, das 
Euch daran hindert, die Glückseligkeit zu erfahren.  

Ihr bekommt jegliche Unterstützung aus der geistigen Welt, wenn Ihr 
darum bittet, denn wir sind ebenfalls darum bemüht, Euch Menschen 
und den Planeten Erde, in dieser wichtigen Phase zu unterstützen.  

Wir sind nicht voneinander getrennt und Eure Entwicklung hat 
Auswirkung auf alle Ebenen. Das Neue Zeitalter beinhaltet eine 
großartige Chance der Erneuerung, die sich in allen Bereichen 
bemerkbar machen wird.  

Nichts wird mehr so sein wie es wahr. Betrachtet einmal Eure 
Kindheit, sie lebt nur mehr in Eurer Erinnerung. Genauso wird es mit 
all dem Alten sein, dass nicht mehr benötigt wird.  

Löst Euch in Eurem Denken von all den verkrusteten Spuren der 
Vergangenheit und öffnet Euer Herz für eine neue Strömung, die 
Euch erfüllen wird in einer Intensität, wie Ihr es noch nie erfahren 
habt.  

Öffnet Euer Herz und lasst das Neue Zeitalter in Euch hinein. 

Würzburg / Deutschland 
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